



FORCE OUVRIERE SYNDICAT DES COMMUNAUX D'AULNAY SOUS BOIS

Aulnay sous Bois le 3 avril 2017

à Monsieur BESCHIZZA
Maire de la ville
d'Aulnay-sous-Bois
Conseiller Départemental
de Seine-Saint-Denis

Objet : Enfants handicapés placés en centres sur le territoire Belge

Monsieur le Maire,

Nous nous adressons à vous élu de la République, République qui devrait être garante de l'égalité de traitement entre tous les citoyens Français.

Depuis déjà plusieurs années, des familles françaises se trouvent contraintes de faire placer leurs proches parents ou enfants handicapés dans un pays étranger, la Belgique. Ceci est une honte et une infamie pour notre pays qui a inventé et promu les droits de l'homme dans le monde entier.

Notre organisation syndicale souhaiterait connaître le nombre d'enfants, d'adolescents et d'adultes Aulnaysiens qui ont dû quitter le territoire Français pour aller vivre dans des centres loin de leurs familles.

Vous trouverez en pièce jointe notre tract intitulé : « Les bannis de la République » dont les principales revendications sont :

- La construction d'établissements sur tout le territoire national
- Le retour de tous ces enfants de la République auprès de leurs familles respectives
- La nationalisation de toutes les structures accueillant des personnes handicapées
- Une enquête nationale indépendante pour connaître le nombre d'handicapés Français vivant dans des centres à l'étranger.

Monsieur le Maire, cette situation et tout ce qui touche au handicap n'est quasiment pas abordée par les candidats à l'élection présidentielle.

Pourtant de très nombreuses familles comptent sur vous, élus de la République Française, pour que tous nos enfants handicapés et personnes âgées dépendantes puissent vivre dignement sur notre territoire national au plus près de leurs familles.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de notre haute considération.

MERZOUG Zoulika

